



## COLEGIO DE LA PRESENTACIÓN MEDELLÍN

### COMUNICADO N.º 08



SC3432-1



Medellín, 23 de septiembre de 2024

**DE:** Rectoría

**PARA:** Padres de familia – estudiantes

**ASUNTO:** Retiro Espiritual

#### **Apreciados Padres de Familia, cordial saludo:**

Los estudiantes de Grado 11° dejan a lo largo de sus años escolares, experiencias de Colegio que son imborrables, especialmente por la fraternidad compartida con los compañeros que los convierten cada día en mejores personas.

Sus hijos ya están a pocas semanas de llegar a la conclusión de la educación media y a pocos meses del ingreso en la universidad, esta particular situación requiere un alto en el camino y el retiro de grado Undécimo es un momento muy importante de este proceso, este retiro de Grado 11° es un momento emblemático, ellos lo esperan, lo han reclamado y saben que se trata de un espacio diferente, más prolongado, que permite una reflexión serena y fuerte sobre su propia realidad y sobre sus expectativas ante la vida y la universitaria, proceso en el cual ya están haciendo un discernimiento. La seriedad del evento nos mueve a prepararlo de la manera más significativa. Este año, nos acompañarán dos personas del Centro de formación LOS POMOS.

Después de haber cumplido con la importante etapa de presentación de Pruebas SABER 11 y haber avanzado en la mayor parte de ciclos formativos del año, se ha programado el retiro que se realizará durante los días jueves 26 y viernes 27 de septiembre en la Casa de Encuentros San José de la Montaña El Picacho, Km 1, Vía Medellín San Pedro. Para iniciar dicho encuentro tendremos una **Eucaristía de Envío con la asistencia de todos los padres de familia**, aquí compartiremos y nos uniremos en oración para que el encuentro sea un recuerdo para todos. Saldremos del Colegio a las 8:00 am y estaremos de regreso al día siguiente a las 3:00 pm. El costo cancelado cubrirá transporte, uso de todas las instalaciones, alimentación completa (2 almuerzos, 4 refrigerios, un desayuno y una cena) además de los servicios de atención ofrecidos por el lugar.

Los estudiantes deben llevar tarjeta de identidad o cédula, según sea el caso; ropa de cambio para una actividad, calzado cómodo, elementos de aseo personal para dos días, pijama, toalla, chaqueta, gorra y bloqueador, además deben llevar **cartuchera con marcadores y colores, colbón, mekato para el momento del compartir**. Si necesita medicamento especial, debe llevar la fórmula médica y notificarlo a la directora de grupo. **NO LLEVAR:** joyas, reloj, aparatos electrónicos, cobijas ni almohadas, licor, secadores, plancha para el cabello, revistas, libros, peluches u objetos distractores. *El celular, deberán entregarlo a la directora de grupo al llegar, se devolverá para una actividad dirigida.*

Número de celular de la maestra que acompaña: Mónica: 3234766818 Horario de llamadas: 1:00 p.m. a 2:00 p.m. – Solo llamar en caso urgente.

Tengo la plena certeza de que sus hijos agradecerán y valorarán altamente la oportunidad para seguir formándose como jóvenes de bien y constructores de una sociedad en paz.

Fraternalmente,

**Rectora**